
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

namens der SPD Fraktion bitten wir ich zur nächsten Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses um Beantwortung folgender Fragen. 

1. Für wie viele Anlagen ist die Planung abgeschlossen? 

2. Wie viele Anlagen wurden bisher eingebaut? 

3. Wie viele Anlagen sind in Betrieb? 

4. Für wie viele Anlagen wurde ein Auftrag zum Einbau erteilt, der bisher nicht 

ausgeführt wurde? 

5. Wie hoch ist der jeweilige Anteil am Gesamtvolumen in % der in Betrieb 

befindlichen Anlagen, im Einbau befindlichen Anlagen, in Planung 

befindlichen Anlagen, noch nicht in Angriff genommenen Anlagen. 

6. Sind nach Auffassung der Verwaltung die bereitgestellten bzw. angedachten 

Haushaltsmittel für den Einbau von RLT Anlagen auskömmlich? 

 

  
Heinz Fischer Harald Schliekert 
Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

Einbau von RLT Anlagen in Kitas und Schulen 

 

9. August 2022 


